

BIENVENUE À LA 66E FÊTE DES SAISONS

16-17-18 AOÛT 2024

Grand marché artisanal
Show chorégraphié des Armourins
Spectacle de danse MEAT MARKET
Stand de prévention et d'animation de l'AJR
(Action Jeunesse régionale)



Venez faire la fête en toute sécurité,
grâce aux transports publics (trains
supplémentaires, Noctambus, Moonliner)!

Santé, bon appétit et bonne fête!

WWW.FETEDESSAISONS.CH

Profil Abonnement

Français ▾

Deine Region dans ta poche



ePaper



Recherche

Menu

[A la Une](#) [Région](#) [Canton de Berne](#) [HC Bienne](#) [Sports](#) [Suisse](#) [Monde](#) [Forum](#) [Magazi](#)



Selon la Confédération, une personne sur six est victime de racisme en Suisse. Au travers de diverses actions, la Ville de Bienne souhaite sensibiliser la population aux moyens de lutter contre les discriminations.

Source: Pixabay/Idd

Bienne

La population invitée à participer à une semaine d'actions contre le racisme

Du 16 au 23 mars, la Ville de Bienne organise une série de 16 activités autour du thème du racisme, gratuites et ouvertes à tous.

Publié: 11.03.2024, 17:26

Mis à jour: 11.03.2024, 17:30



En utilisant ce site internet, vous acceptez l'utilisation de cookies. [Protection des données](#)

Sous la devise «Bienne, c'est nous», les autorités de la cité seelandaise annoncent dans un communiqué publié ce jour l'organisation de différentes manifestations, du 16 au 23 mars. Les événements invitent la population à réfléchir et à discuter sur les thèmes de la discrimination raciale et des conséquences qui en découlent. Cette semaine a lieu à l'initiative et sous la coordination du Service spécialisé de l'intégration de la Ville de Bienne. Elle est financée par le Service de lutte contre le racisme de la Confédération.

Selon des chiffres publiés au début de l'année par la Confédération, 17% de la population résidante suisse déclare avoir été victime de discrimination raciale. Cela représente une personne sur six qui est désavantagée, traitée injustement ou même humiliée en raison de la couleur de sa peau, de son origine ethnique, de son appartenance religieuse ou d'autres caractéristiques. Les discriminations empêchent l'intégration et réduisent les chances sur le marché du travail, dans la formation ou dans la vie quotidienne.

Avec cette semaine d'action, la Ville de Bienne entend contribuer à sensibiliser la population, comme elle l'explique dans son communiqué. Par le biais du théâtre, d'ateliers, d'expositions, de conférences et de discussions ouvertes, la population et les autorités tenteront d'identifier les domaines dans lesquels il faut agir à Bienne, que ce soit dans l'espace public, dans la sphère privée ou au travail. En outre, les rencontres offrent l'occasion de réfléchir à la manière de contrer et de prévenir les discriminations.

Les manifestations sont organisées par divers acteurs de la société civile, des organisations partenaires et les services spécialisés de l'intégration des villes de Nidau et de Bienne; il s'agit notamment des associations VivreEnsemble, Multimondo, Mosaïk et gggFON, des InfoQuartiers de Bienne et du Centre de conseil et d'information pour les personnes victimes de violence ou de racisme.

Toutes les manifestations de la semaine d'action sont gratuites. Le programme complet se trouve sur [la page internet de la Semaine d'action contre le racisme](#). *c-ajr*

ajr

Cet article vaut-il la peine d'être lu ?

Oui

Non

Pour en savoir plus

Bienne Racisme Semaine d'action contre le racisme

Commentaires

Écrivez un commentaire...

Nous nous réjouissons de votre commentaire en tenant compte des [règles](#). Tous les commentaires sont examinés avant d'être publiés